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Présences :  

Bureau 

Adrijan Selitaj, Alexandre Armada Aladid, Tess Meyer, Yaëlle Stampbach, Ania Lüchinger  

Participant·exs  

Xena Tonossi, Alessio Poloni, Romain Zuber, Maxime Habersaat, Laure Huysecom, Frédéric 
Lardet, Léonard Baumgartner, Luca Eiholzer, Yannick Schonenberger, Clémence Maire, Ofélie 
Rosselet, Philipp Traglià 

Excusé·exs 

Léa Rodari, Maël Laluc, Thomas Martin, Ian Bonhôte, Lisa-Flore Coze 

Absent·exs  

___________________________________________________________________________ 
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Adoption de l'ordre du jour : 

-> Approuvé à l’unanimité 
 

Approbation du PV du comité du 22 novembre 2023 : 

-> Approuvé à l’unanimité 
 

Tour de table si nouveau·elle·x·s : 
 
Météo 
Beaucoup de rendus pour la plupart, un peu de maladie et de fatigue mais les 
gens sont contents. Le soleil est au rdv !  
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Kanski :  
Rdv des responsables vendredi passé, questions abordées, sur 2 ou 3 bus ISTE à 
réserver, est-ce qu’on transporte tout le monde de l’AEGE ou pas. Les affiches 
ont été faites par Xéna, il faut aller les chercher et les afficher. Le prix a été fixé 
à 150.- avec abonnement et 120.- sans abonnement. Pour la vente, il faut ajouter 
3% du prix pour les personnes qui nous paie par TWINT, c’est la marge qui est 
prise par TWINT. Pour le membre de l’AEGE, 3 prélocs en tout peuvent être 
prisent en se comptant soit même et uniquement si la persone ne peut pas venir.  
Le budget actuel nous laisse un trou de 2’300.- Il faudra faire des événements en 
faveur du kanski pour se faire de l’argent et pour combler le trou (augmenter 
éventuellement le prix souper de Noël, tournois pétanque, soirée jeux,…). 
Proposition, il ne faut pas que tous les événements soit fait pour les biens du 
kanski. Proposition de réserver le chalet pour 2025 (#Vercorin) , pour avoir un 
bon chalet aux bonnes dates.   
Attention rappel, les budgets doivent être votés au sein du comité !  
Proposition de faire un événement supplémentaire (pour diminuer le déficit) 
clairement dédier au kanski ! 
 
Séance semestrielle : 
Une question posée, possibilité d’avoir les annales des anciens examens. 
Réponse, c’est au bon vouloir des professeurs, les professeurs ont peur de faire 
des questions plus en plus dures.  
Géographie humaine, un cours supprimé et un nouveau prévu avec comme focus 
un cours plus en lien avec l’international, nouvelle professeur pour 2024.  
Réforme en cours, suppression des différentes options au niveau bachelor.  
Question sur la possibilité de voir les examens, Bavaud dénoncé pour son 
message de non-encouragement à voir les copies d’examen. Idée de mettre 
d’office un mail après les corrections des copies pour voir les examens et s'il y a 
beaucoup de demandes iels feront une séance commune, pour encourager les 
étudiants.es.x à voir leurs copies.  
 
Mail reçu d’un étudiant sur les cours de mathématiques et statistiques, à 
transmettre en anonyme à Magalie Petermann-Glaus, fait par Adrijan.  
 
Conseil de l’école : 
Manque de représentation des sciences environnements. Séance de 2h. Il y a des 
avancées dans les réformes, pas de changement de date pour le conseil d’école 
comme demandé par Yaëlle, la séance reste à la même heure.  
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Bachelor rentre en vigeur en automne 2024, les appellations géographie et 
science de l’environnement vont rester.  
 
Le comité du futur doyen est aussi passé, iels veulent savoir quels sont les défis 
et attentes à affronter par le prochain doyen. L’envie générale est que ce soit 
une femme qui soit doyenne, car il n’y a pas encore eu de femme à cette 
fonction encore.   
 
AD FAE : 
Séance lundi 4.12 à 18:15, Clémence et Romain y vont.  
 
LAB Hockey :  
Demande de leur part pour de pub sur instagram. Ils proposent des prix sur les 
entrées et sur les bières.  
Vote: 7 non 1 oui, donc pas de pub de notre part pour eux. 
 
Divers : 
Jeux de sociétés : 

Au semestre prochain, plan de la soirée 3 jeux proposés et faire un tournoi. 

Durée de la soir 2-3h. Les gagnants peuvent partir avec le jeu. 

Deuxième soirée jeux sur le thème des géosciences, avec des jeux faits par des 

gens de la fac. 

A voir plus en détails 

 
Journées découvertes : 

6-7.12 AEGE a un stand pendant cette journée. 

Laure, Clémence et Frédéric se chargent de l’organisation, il faut s’y mettre. 
 

T-Shirts : vente des t-shirts pendant les prélocs ski et souper  

Pas forcément une bonne idée, refusé . 

Envoyer un mail à tout GSE un mail sur le café bureau (lundi) un jour fixe.  

 
Message Val : 

Il cherche des étudiants pour tester une platform d’évaluation des 

compétences numériques. Ce sera mardi 12.12.2023 entre 10h et 12h, c’est 

payé 54.-/h 
 
Point souper de Noël : 
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Message WhatsApp sera bientôt envoyé, il faut répondre qui se tient prêt à 

être responsable de quoi pour le souper de Noël.  

 

Commission de l’enseignement : 

Remplacer Laure sinon elle doit louper un cours, mercredi 29.11 de 16h à 18h 

 
Bal de Noël : 

Il aura lieu le 21.12.23, chaque association a une boîte attitrée avec une table 

pour le comité. 

Quelle boîte ? On ne sait pas encore  

Il faudra vendre des prélocs pour l’occasion.  
 

Lausanne, le 29 novembre 2023, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin 13h15 


